

Categoría: ATTAI

Publicado: Miércoles, 11 Diciembre 2019 23:12

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 6690

En el Palacio de la Ciudad fueron 17 los agasajados con el máximo reconocimiento que otorga el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Construcción, quienes representan a entidades del territorio y a los dignos hombres de cascos blancos, como los bautizó el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.



Ellos son:

-Pedro Ascuy Gavilán

-Tania Hernández Ferragut

-Estrella Pérez Baños

-Wilfredo Cordero Rodríguez

-Primitiva Lorenzo Machín

-Rufino Cabrera Herrera

-Francis Toledo Lazo

-Amaury Pereda Rodríguez

-Margarita Mesquía Falcón

-Yordanys Ríos Correa

-Faustina Rodríguez Capote

-José E. González Benítez

Entregan distinción Armando Mestre Martínez a trabajadores del sector de la Construcción

Categoría: ATTAI

Publicado: Miércoles, 11 Diciembre 2019 23:12

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 6690

-Lidia A. Baliña Rodríguez

-Julián Vázquez Corvea

-Pedro Fragoso Rojas

-Omar Suárez Sánchez

-Rosalba Echevarría Torres



Asistieron al acto Saimary Gato, miembro del secretariado provincial de la Central de Trabajadores de Cuba; Lidia Porra, funcionaria de la CTC provincial; Lifer Félix Vázquez, secretario general del Buró Provincial de la Construcción; y dirigentes sindicales y de entidades de Vueltaabajo.

La entrega de la Armando Mestre Martínez, forma parte del plan de actividades en el occidental territorio en saludo al Día del Constructor.